

# 希望のひかり

地域で輝くヒトやモノをご紹介します

No. 639

## 第7回ビルド商事株式会社杯グラウンド・ゴルフ大会の開催

9月28日(月)、八雲グラウンドにおいて第7回ビルド商事株式会社杯グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。

開会式では主催者のビルド商事(株)梅宮吉男社長より激励の言葉をいただき、参加者はご協賛いただいた豪華な賞品を目指してプレーを楽しんでいました。

結果は次のとおりです。

### 【男子の部】

- 優勝 黒崎 汎視 (八雲チーム)
- 準優勝 吉田 孝生 (峠チーム)
- 第3位 佐藤 喜志郎 (天王台チーム)

### 【女子の部】

- 優勝 小針 ミツエ (宿舘チーム)
- 準優勝 田崎 元子 (瀬知房子チーム)
- 第3位 根本 恵美子 (峠チーム)

### 【団体】

- 優勝 峠チーム
- 準優勝 天王台チーム
- 第3位 八雲チーム



大会参加者の皆さん

## はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



佐川 結音ちゃん (字下原)

## 老人の日記念百歳高齢者記念品伝達式

4月18日に百歳を迎えられた星イチさん(下宿)に内閣総理大臣からの祝い状及び記念品が贈呈され、ご自宅にて伝達式を行いました。

星さんは毎日、新聞をじっくりと読み、庭の草むしりなどをして過ごされているそうです。これからもお身体に気を付けて、ますますお元気で長生きしてくださいね。



祝い状を贈呈された星イチさん

## リレートーク 237

## 田崎 颯汰さん(字古内)

私は野球が大好きです。友達には、よく「野球バカだね」と言われています。

今では野球が大好きな私ですが、高校時代には、寮生活をしたり、100人を超える部員の中でのレギュラー争いに心が折れそうになったり、野球を辞めたくなった時も多々ありました。

そんな時にいつも助けてもらっていたのが中学校時代の友達です。高校でもたくさんの友達ができましたが、地元の友達は特別ですね。少し話すだけで悩みなどがなくな

てしまいます。

今でも、相談をしたり、よく遊んだりしています。最近はコロナウイルスの影響で活動自粛を余儀なくされ、中々遊びに行ったりもできませんが、コロナウイルスが収束したら、みんなで旅行等に行きたいと思っています。

皆さんもどんな些細なことでも相談し合える、笑い合える友達を大切にしてください。

私もそのような存在が当たり前だと思わずに、これから先も大切にしていきたいと思います。



次回、木野内貴子さんにバトンタッチ!